



En el marco del **Programa: La Justicia va a la escuela**, la actividad de extensión que promueve el Instituto de Estudios Judiciales de la Suprema Corte de Justicia de la Provincia de Buenos Aires desde el 2016, el pasado 20 de octubre de 2022 se realizó un nuevo taller sobre **Justicia y violencia en el noviazgo**, del cual participaron un total de 50 estudiantes – aprox.- del sexto año del Instituto Educacional Almafuerde de la localidad de San Justo.

Organizó la actividad el Consejo del Instituto de Estudios Judiciales del Departamento Judicial La Matanza y llevaron adelante el taller personal del fuero Civil y Comercial y del Ministerio Público*.

La propuesta buscó generar un espacio de reflexión crítica y participación activa del alumnado, a partir de la reproducción de un power-point, videos disparadores relacionados a la temática, el diálogo y el intercambio con operadores y operadoras del sistema judicial. Asimismo, se explicó la estructura del poder judicial en la Provincia de Buenos Aires, las distintas dependencias que integran el Ministerio Público y cuáles son sus tareas.



**Dr. Leonardo Antonio Lapelle Altamirano (Titular de la Asesoría de Incapaces Especializada n°4, La Matanza) / Dra. Luciana De Vito y Dra. Lucía Ailen Viora (Secretarias del Consejo IEJ La Matanza).*